

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Segala hormat dan kemuliaan hanya bagi Allah TriTunggal pemilik seluruh bumi dengan segala isinya. Peneliti mengucapkan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas segala penyertaan dan kuasa-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *“Profil Indeks Massa Tubuh dan Kebugaran Jasmani Pada Anak Sekolah Menengah Pertama Santa Maria Fatima”* ini dengan baik. Skripsi ini merupakan salah satu bentuk tugas akhir yang bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Olahraga..

Orang tuaku terkasih “Bapa & Mamaku” yang telah memberikan dukungan baik dalam segi moril maupun materi kepada peneliti. Semoga Tuhan Yesus Kristus selalu mengasihi kita semua. Abang dan Adikku terkasih kalian telah menjadi inspirasi dan semangat bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini juga setiap dukungannya baik dalam doa, dana juga tenaga kepada peneliti. Saudara-saudaraku terkasih Tulang, Nantulang, Uda, Nanguda, Amangboru dan Namborukku . Oppung dan teman-teman yang telah memberikan dukungan baik dalam doa, dana juga tenaga kepada peneliti. Ch.Titik Nurhayati, S.Pd selaku Kepala SMP Santa Maria Fatima II Jatinegara yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan observasi dan penelitian skripsi di sekolah yang Ibu pimpin dan untuk tulang napitupulu warung veldrume yang membantuku.

Kepada teman rumah, sekolah dan kuliah yang membantuku dalam menyelesaikan skripsi ini sehingga peneliti ini dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dalam terwujudnya skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan dorongan, bimbingan, doa dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Bambang Krisdwarso, M.Pd selaku Ketua Jurusan Ilmu Keolahragaan Konsentrasi Kepelatihan Olahraga sekaligus sebagai Pembimbing Akademik, Ibu Dr. Ramdan Pelana, M.Pd selaku Ketua Program Studi Ilmu Keolahragaan, Bapak dr. Ruliando Hasea Purba, MARS, Sp.RM selaku Dosen Pembimbing I serta Bapak Dr. Iwan Hermawan, M.Pd Dosen Pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan, bantuan serta saran kepada peneliti, Bapak dan Ibu Dosen di jurusan Ilmu Keolahragaan yang telah setia membimbing peneliti selama berkuliah di prodi Olahraga Prestasi serta segenap karyawan dan karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.